

« Le Village » Tournoi de Pétanque

"Le Village a organisé un tournoi de pétanque. Les familles de l'Ariane étaient invitées samedi dernier à participer à un tournoi de pétanque. Le principe était simple : une famille= une équipe. Les enfants ont encouragé leurs parents, les parents leur ont appris des techniques qui se transmettent de générations en générations!"

Pour les plus petits la ludothèque ATE avait prévu des jeux plus adaptés.

A midi, chacun a partagé un pique-nique.

Merci aux associations et institutions partenaires pour l'aide à l'organisation, le prêt du matériel et des terrains de boules."











